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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
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MR. Magazine Radio  
 

 

POLÍTICA 
Más de 20 programas blindará la SEDESOL, frente al proceso electoral del próximo año, a fin de evitar que los 
apoyos se otorguen de forma sesgada y con fines partidistas. (PC) 
 
Cabeza.  Esta mañana el gobernador recibió en sus oficinas a la presidenta del Instituto electoral de Querétaro, 
Cecilia Pérez Cepeda. Manifestó el compromiso del poder ejecutivo de apoyar el proceso electoral del 2009, 
de manera respetuosa, única y exclusivamente, en lo que atañe a las disposiciones legales. (PC) 
 
Cabeza. En el auditorio Fernando Díaz Ramírez, se llevara a cabo a las 6 de la tarde, la conferencia “Tiene 
futuro la democracia” está será impartida por el Doctor, Fernando Escalante. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Hoy se inauguró la Expo Industrial Querétaro 2008. Hay una cantidad importante de empresas, y 
emprendedores haciendo negocios a pesar de la situación financiera del mundo. (NC) 
 
El gobernador Francisco Garrido inauguró la décimo primera Expo Industrial 2008 Querétaro Emprendedor, 
Hizo referencia a los tiempos difíciles de la economía, los cuales no son insalvables, debido a que la entidad se 
ha caracterizado por tener una taza del PIB superior a la media nacional. Se esperan 5 mil visitantes, participan 
empresas de 8 estados, además empresas provenientes del Japón. (NC) 
 
El gobernador inauguro la expo industrial 2008, Querétaro emprendedor. (PC) 
 
Entrevista. Manuel García Quintana, delegado de la secretaría de economía, mencionó que está sorprendido 
de que cada año esta feria industrial sube de nivel. Estamos en una coyuntura muy suigéneris, porque viene 
ahorita la devaluación y con la devaluación lo que quieren hacer las empresas es substituir las importaciones, 
porque les salen más caras. Ahorita es el momento en que estas empresas deben buscar con más ahínco los 
proveedores nacionales. La devaluación tiene 2 efectos, por un lado salen más caras las importaciones, pero 
por otro lado nuestros productos a exportar salen más baratos y eso empuja a las empresas a una mayor 
producción. Esta feria llega en el momento preciso, para que las empresas ancla busquen a los proveedores 
nacionales. El gobierno, sobre todo los diputados, tienen que sacar ya las reformas, no debemos estar 
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peleándonos entre los partidos para ver a quien le va mal, ahorita ya es una situación de crisis, pero debemos 
sacar las reformas estructurales como la laboral y la petrolera. Se re analiza el presupuesto para el año que 
entra y depende de ello es como se manejarán las cosas. Invita a que seamos más nacionalistas y comprar lo 
hecho en México. Comenta que si bien afecta, la devaluación que se da en estos momentos, de un 20% 
favorece las exportaciones, aunque lo más seguro es que se ajuste. (NC)  
 
Entrevista. Renato López Otamendi, secretario de desarrollo sustentable, mencionó que afortunadamente hoy 
la economía de Querétaro está fuerte y sólida, aunque no se niega la situación del mundo. En la Expo hay más 
de 250 stands y es una muestra de que la forma de salir adelante es la movilidad. Cualquier empresario que 
acuda, se dará cuenta de lo que sucede en Querétaro y verá que hay oportunidades. Los micro empresarios 
cuando quieren acercarse a los grandes les cuesta mucho trabajo, pero este evento los acerca. Comenta que 
estamos en un momento muy convulsionado pero la economía está bien diversificada en Querétaro, con seis u 
ocho ramas muy importantes que permiten mayor fortaleza. En cuanto al regreso de los migrantes, Querétaro 
no es de los más expulsores, por lo que hay que cuidar muy bien las cifras y saber de dónde se afirma sobre el 
regreso de los paisanos. (NC) 
 
Otorga el FIDE apoyo técnico y financiero a las empresas para la sustitución de iluminación y motores. (PC) 
 
Cabeza. El deslizamiento del peso frente al dólar es aceptable, además esto representa una buena oportunidad 
para los exportadores mexicanos, puesto que hay mayor competitividad. (NC) 
 
Cabeza. El presidente de la FECAPEQ, Salvador Plaza Leal, afirma que el gobierno debe de generar fuentes 
de empleo ante el éxodo de inmigrantes. (NC) 
 
Cabeza. El secretario de planeación y finanzas, Manuel Alcocer Gamba, descarta la generación de nuevos 
empleos para el 2009 en nuestra entidad. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Ya iniciaron las campañas para la elección de rector de la Universidad Autónoma de Querétaro. Hoy miércoles, 
el punto de arranque fue la Prepa norte. Bernardo Romero destacó que su propuesta se basa en tres ejes 
principales, de los que destaca promover la investigación y que la universidad asuma una posición con relación 
al desarrollo de la sociedad. Raúl Iturralde propuso más oferta educativa y espacios. (NC) 
 
En el colegio de Bachilleres, plantel norte, iniciaron las campañas para rector de la Universidad Autónoma de 
Querétaro, en donde el candidato Bernardo Romero, dijo querer el cargo por considerarse guapo, mientras 
que Raúl Iturralde Olvera refrendó su compromiso por la calidad educativa. (PC) 
 
Maestros entregaron un documento a USEBEQ, donde manifiestan su rechazo a los descuentos a los que son 
objeto y a la alianza por la calidad educativa. (PC) 
 
Cabeza. Alumnos de primaria, ganadores de los concursos de expresión literaria sobre símbolos patrios y el 
concurso nacional de pintura infantil, el niño y la mar, fueron premiados por las autoridades educativas. (PC) 
 

SOCIEDAD 
El frío y las lluvias moderadas continuarán en la entidad, aunque irán a la baja debido a que se estima que la 
temporada de lluvias concluya a finales de noviembre, informó el director local de la CONAGUA Sergio 
Loustanou Velarde. (NC) 
 
500 casos de violencia intrafamiliar en menos de un año, ha registrado la Procuraduría del menor y la familia del 
DIF municipal, en el periodo de octubre 2007 hasta septiembre del 2008, indicó su titular Manuel Velásquez 
Pegueros. Expresó que lamentablemente el 5% de estos corresponden a violencia sexual. (NC) 
 
Aseguran que no van a subir las tarifas de los camiones en lo que resta de esta administración, será hasta la 
otra, hasta el año que entra cuando suban el precio de los camiones, dice el presidente de la comisión de 
tránsito, vialidad y autotransporte público, Guadalupe García Ramírez. (NC) 
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Cabeza. Por parte del DIF nacional y los sistemas estatales se llegó al acuerdo de impulsar la creación de un 
instituto estatal de discapacidad y que se reestructure el seguro popular para que haya el acceso para la 
seguridad social en el 2010. (PC) 
 
Tras las lluvias moderadas que se registraron la noche de ayer y hoy por la mañana, ocasionadas por la 
entrada del frente frío número 3, el director de CONAGUA, asegura que  se esperan más precipitaciones 
aunque con menor intensidad de meses pasados. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El municipio está analizando la posibilidad de adelantar los permisos de venta a los comerciantes para las 
festividades de día de muertos y de todos santos, informó el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis 
Alarcón. (NC) 
 
Cabeza. Fueron entregadas obras de reivindicación del tianguis, campo militar, está ubicado en la colonia las 
Flores. (PC) 
 
Durante los últimos 12 meses, el DIF municipal ha atendido 500 casos de violencia intrafamiliar. (PC) 
 
Al 80% el avance de la obra del bulevar Bicentenario, el cual le permitirá a los más de 150 mil ciudadanos que 
habitan en más de 50 colonias ubicadas rn la zona sur del municipio, cruzar la ciudad en menor tiempo, indicó 
el secretario de obras públicas Luis Vázquez Zepeda, esto con una inversión de más de 43 mdp. (NC) 
 
Antes de diciembre se abrirá el boulevard Bicentenario que conectará a la zona sur de la capital con el 
municipio de Corregidora. (PC) 
 
Cabeza. Hoy vuelve a las calles el dragón y estará en Jardines de la Hacienda, esto será en las calles, 
Hacienda lira y hacienda la griega donde esté trabajando está semana y parte de la entrante. (PC) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo la tercera ceremonia de nombramiento de pequeños supervisores viales, esto fue en 
seguridad pública municipal. (PC) 
 
Con el fin de apoyar a las familias de escasos recursos del municipio de Huimilpan, su alcalde José Lucio 
Fajardo Huerta, informó que realizarán la entrega de despensas, láminas y cobijas. Indicó que en esta 
temporada de invierno las temperaturas llegan a bajar hasta los 6 grados. (NC) 
 
Ante las temperaturas de 6 grados centígrados, que se registraron en Huimilpan, el alcalde Lucio Fajardo, 
anunció que ya están listos los apoyos de cobijas y láminas, así como 4 puntos que se utilizarán como 
albergue. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Incrementan en 8 mil el número de beneficiarios de LICONSA; el gerente en Querétaro asegura que el precio 
de 4 pesos el litro de leche se mantendrá en lo que resta del año. (PC) 
 
650 mil toneladas de maíz, alfalfa, hortalizas y forrajes, serán la cosecha del ciclo primavera – verano que ya  
se encuentra en la fase final por lo que SAGARPA descartó afectaciones debido a las bajas temperaturas. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Hoy el es día interamericano del agua con el lema El agua pura es pura salud, según explicó el gerente de la 
Comisión Nacional del Agua, Sergio Loustanau. (NC) 
 
Este miércoles se celebro el día interamericano del agua, en el parque Cimacuático, en donde los titulares de la 
CONAGUA, PROFEPA y SEDEA, recordaron la importancia de cuidar el vital liquido. (PC) 
 
En lo que va del año, la PROFEFA ha asegurado 80 ejemplares de animales de distintas especies de los cuales 
pretende la liberación de 30 de ellos para finales de noviembre. (PC) 
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LABORAL 
Las ferias del empleo municipales ya ofrecen información para la obtención de visas de trabajo en Canadá. 
(PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Esta mañana hubo una movilización en los municipios de Amealco, Corregidora, San Juan del Río y Querétaro, 
por el asesinato del jefe de la policía de Jerécuaro en Guanajuato. (TVA, NC) 
 
Vía telefónica. Carlos Mier, Secretario de seguridad pública de San Juan del Río comenta que hoy fue 
asesinado un titular de seguridad pública en Jerécuaro Guanajuato, por lo que se generó una gran movilización 
en carreteras, tanto la 120 como la 300. Sin embargo se notificó después que los delincuentes tomaron tumbo a 
Acámbaro. No se ha dado en la zona ninguna detención y las vías de comunicación están libres, sin retenes ni 
nada parecido. (NC) 
 
Cabeza. La Procuraduría general de justicia  dio cumplimiento a la orden de aprehensión liquidada por el juez 
segundo, en contra de 5 sujetos señalados como responsables del delito de secuestro calificado, cometido en 
agravio de un empresario de San Juan del Río, con lo que se concluye con la medida de arraigo a la que 
estaban sometidos desde el 25 de septiembre. (PC) 
 
Cabeza. El estado no le puede pedir a la ciudadanía que haga el trabajo de policía, dice el diputado de 
Convergencia Marco Antonio León Hernández, al analizar algunas de las propuestas que ha dado el ejecutivo 
federal. (NC) 
 
 


